

この定期演奏会をもって、3年生7名は、部活動を引退しました。

そして、10月のある日、23名になった吹奏楽部を訪ねてみると、放課後の音楽室で練習に励む姿がありました。

新部長の2年生河田ゆき乃さんは、先輩たちの存在の大きさをあらためて感じていると話します。

「長瀬先輩からは、とにかく臨機応変に対応するようにと、アドバイスをもらいました。でも、まだまだ緊張してしまいます。部員みんなでコミュニケーションを取りながら、一歩ずつ進んでいきたいと思えます」

新米部長はちよつと硬い表情で決意を語りました。しかし、吹奏楽の魅力を尋ねると、その表情は一変します。

「私が好きなのは、一番盛り上がるサビのちよつと前の部分。今から盛り上げるぞって、ワァーッと気分が上がって、サビの出だしでみんながピツタリ合うと、ブワッと鳥肌が立つくらい、最高の気分！」輝く笑顔で教えてくれました。



## 感謝！

新生・吹奏楽部は、のんびりしてはいただけません。すぐに次の演奏の機会が訪れました。

10月28日(日)、『秋の和知フリーマーケット』は、23人体制になって、初めてお客さまの前での演奏となりました。お客さまの笑顔と拍手に背中を押され、すばらしいスタートが切れたのではないのでしょうか。

これからも、私たちに音楽の楽しさを届けてくださいね。

吹奏楽部のみなさんの応援で、チームの士気が上がり、これまで以上に活躍できました。来年も甲子園を目指して頑張ります！

八百津高校野球部

(左)尾方祐摩さん(3年)

(右)遠藤康多さん(2年)



## 岐阜大学吹奏楽団

### 「ウィンター・ヒューマニティ！」 コンサート

八百津中学校吹奏楽部も出演します！ぜひ会場での演奏をお楽しみください。

- とき 12月2日(日)午後1時開場
- ところ ファミリーセンター 大ホール
- その他 入場無料(先着500名限定)
- お問い合わせ

八百津町教育委員会(☎43-0390)

